

平成30年4月12日

風は東から

To be continued...



いよいよ、新シーズン開幕!!
自信と謙虚さで臨む!!

“インターハイ予選” 組み合わせ決まる!! VS 自由学園 4.22 13:30ko

今週末 Tリーグ開幕戦 (VS 大東文化一) で勝利を目指す!!

新年度が、いよいよスタートを切り、新入生も入学しました。後輩たちは、とかく先輩の背中を追うものです。その立ち居振る舞いが一番注目される時期です。新二、三年生としての自覚を持って、新入生に信頼されるような学校生活を送ってほしいと思います。

さて、春の武者修行後、一日オフを挟んで、4月3日に荏田高校(神奈川県)、東京実業、大成高校のセカンドチームと4日は帝京高校、5日は駒大高校とTRMを行い、この春の強化TRを締め括りました。例年になく、厳しい春のロード(Away game)を課し、子どもたちも心身ともにかなり追い込め、そして逞しく成長したと思います。特に、土浦合宿後のTRMでは、満身創痕の中で例年になく負け続けましたが、今年はゲームの中で課題を見つけ、その克服に向け子どもたち同士話し合いを続け、次のゲームやTRの中に活かしていました。また、春遠征前に怪我人も復帰し少しずつですがコンビネーションのところや新たな戦術理解がフィットし始め、即戦力の新入生も戦力として計算ができるようになり、チームとしては明るい話題も増えてきています。その反面、結果が出ずにチームが苦しい時に、誰がリーダーシップを取りチームを引っ張っていくのか?課題も残りました。ここは、三年生に最上級生としてのプライドとリーダーとしての自覚を持てるよう期待したいところです。

いよいよ、新年度の公式戦が、今週スタートします。念願のTリーグ開幕戦です。まずは、初戦勝利を目指し、今週のTRに集中して臨み、その勢いで来週末からスタートするインターハイ予選を迎えたいと思います。「最弱」といわれたチームも、ひと冬で本当に成長できたと思います。まだまだ、発展途上段階ではありますが、「New F-Higashi Style」で、新年度も闘っていききたいと思います。東高サッカー部にご期待ください!!



< 駒大高 & 帝京高校 など強豪校とのTRMで揉まれ、経験値を高めていく!! >

<インターハイ予選トーナメント組み合わせ>

一回戦	4月22日(日)	13:30ko	VS	自由学園	府中東G
二回戦	4月29日(日)	9:30ko	VS	三鷹中等一拝島勝者	府中東G
決勝	5月3日(木)	14:00ko	VS	???	明大明治G

尚、大会の組み合わせはHPをご覧ください

同年代**最高峰**のプレミアリーグの開幕戦お手伝い!!

今年で四年目となる、**プレミアリーグ EAST** の開幕戦の運営サポートを行いました。プレミアリーグは、ユース年代の**最高峰**に位置し、同年代のトップレベルのゲームを間近で見られるまたとないチャンスです。ゲームに於ける、スキルの高さはもちろんのこと、スピードやパワー、球際の迫力など肌で感じることができます。もちろん、最優先すべき仕事は、大会運営を滞りなく進めていくことであり、子どもたちも高体連の会場運営よりも注目度の高い今大会、多くのサッカー関係者や観客が観戦に訪れる中、緊張感と責任感を持って仕事を全うしていました。いつもはプレーする側ですが、プレーヤーを支える側になると違った視点から物事を捉えることができるようになります。二日間の仕事ぶりは、サッカー協会の方からは「**パーフェクトです!!**」と言うお褒めの言葉をいただき、高く評価していただきました。このようないい機会を与えられたのも、今まで先輩たちが積み上げてきた実績があったからだと思います。今後もこういう機会があれば積極的に参加し継続していきたいですね。

今年の開幕戦を見る限りでは、東京出身の選手（**FC 東京**、**ヴェルディ**、**三菱養和**、**クリアージュ**）の多い**青森山田高校**が一步先を走っているように見えました。一年間に及ぶ長いリーグ戦、今後はどのような展開になるやら…?楽しみですね。



<大会運営に携わることも、とても貴重な経験である。自分の成長に活かしたい!!>

<After the Game>

ご進級おめでとうございます!!

新年度がスタートしました。学年がひとつずつ上がり、ピカピカの一年生も入学してきました。新二年生はクラス替えもあり、新しいクラスメイトと担任に馴染むまで時間がかかり、学校も授業スタートまではオリエンテーション等で落ち着かずに、この時期は誰もが疲れるものです（大人も疲れます…）。しかし呑気なことを言っている場合ではありません。いよいよ、今週末から新年度の最初の公式戦である**Tリーグ**が開幕。そして、一週間後には**インターハイ予選**がスタートします。**冬の鍛錬期**と**春の武者修行**の成果を公式戦で発揮できるよう頑張りたいと思います。

応援宜しく願いいたします!!